La activista indígena Milagro Sala pide luchar por Argentina



B.Aires, 25 dic La diputada del Parlasur y activista indígena, Milagro Sala, pidió desde la cárcel a quienes la apoyan, que continuen luchando no solo por ella, sino por la Argentina, que atraviesa una crisis muy dura.

"No sólo luchen por mí sino que luchen por la Argentina, que lamentablemente se está cayendo y la están destruyendo", expresó Sala que va a cumplir un año en prisión bajo el gobierno de Mauricio Macri.

La diputada deseó una feliz Navidad a los presos políticos y pidió una mayor organización social y lucha sobre todo de los jóvenes porque, aseguró, en el país gobiernan los empresarios en lugar del presidente y los pobres pagarán las consecuencias de la dura crisis que se está atravesando.

(Con información de La Radio del Sur)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116584-la-activista-indigena-milagro-sala-pide-luchar-por-argentina



Radio Habana Cuba